

## **INFORME MARZO 2021**

### **COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL.**

El 30 de marzo, Diario El Norte, con el título: “Realizan adecentamiento de íconos del cantón”, el medio de comunicación, hace referencia, acerca del trabajo en mingas que autoridades y funcionarios del GAD Municipal del cantón Bolívar realizan, para recuperar lugares públicos y comunidades afectadas por el invierno.

**Participan funcionarios municipales y bomberos en Bolívar**

**Realizan adecentamiento de íconos del cantón**

El trabajo de limpieza de los espacios públicos se da a pocos días de que empiece el singular feriado de Semana Santa en el Ecuador.

**Atentos**

- Con olvidos. La Municipalidad sigue trabajando en las zonas que han sido afectadas por las fuertes lluvias de los últimos días.
- Alternativas. La ciudadanía de a poco empieza a reactivar el tema comercial y económico del cantón, pese a la emergencia.
- No obstante. Bolívar es un cantón, en el que existe una variada diversidad de climas que permite la realización de variadas actividades turísticas.

**Cifra**

**2** entidades participaron de la iniciativa de limpieza del entorno: la Municipalidad del cantón Bolívar y el Cuerpo de Bomberos.

proceso de esterilización. Decenas de ciudadanos que inscribieron a sus mascotas acudieron para ser beneficiarios de esta iniciativa que busca mantener el control de la fauna urbana y generar conciencia ciudadana sobre el cuidado responsable de sus animales. La campaña seguirá unos días más y se tiene previsto intervenir a más de un centenar de especímenes caninos y felinos. El compromiso de la Municipalidad también está en cuidar la fauna del cantón.

En la gráfica se observa a los funcionarios municipales quienes, cumpliendo con todas las medidas de seguridad, participaron de la actividad.

El mantenimiento de los espacios verdes ha sido una prioridad en estas actividades propuestas para mejorar el entorno.

fortalecemos la participación ciudadana, la unidad y solidaridad; valores que nos identifican como pueblo bolivarense.

**Otra iniciativa.**  
La Segunda Campaña de Esterilización impulsada por el Gad Municipal de Bolívar en convenio con la Clínica Veterinaria K'Ninos de la ciudad de Quito inició con éxito.  
La actividad se desarrolla en las inmediaciones del Parque Central de la ciudad, donde se encuentra ubicada la unidad médica veterinaria móvil, encargada del

Pronto replicaremos esta actividad en los barrios y comunidades de nuestro cantón. Mediante un trabajo mancomunado

La minga inició desde tempranas horas del último y la intervención consistió en la remoción de maleza de jardineras, poda de las plantas y pintura.

La iniciativa fue liderada por Livardo Benalcázar, alcalde de Bolívar y contó con la importante presencia de los señores concejales Narciza Rosero y Lic. Julis Arce, Cuerpo de Bomberos y colaboradores de la administración municipal. En una nueva jornada se tiene previsto renovar la ornamentación y poner en funcionamiento las luminarias.

La Segunda Campaña de Esterilización impulsada por el Gad Municipal de